

Monsieur le Premier ministre
Amadou Oury Bah
Avenue de la République – Boulbinet Kaloum
Conakry
GUINEA

Oumar Sylla, Mamadou Billo Bah

Je vous écris aujourd'hui car je suis profondément préoccupé par le sort d'**Oumar Sylla** (également connu sous le nom de Foniké Menguè) et de **Mamadou Billo Bah**, victimes de disparition forcée il y a plus d'un an.

Ces deux militants ont été arrêtés par les forces de sécurité le 9 juillet 2024. Ils auraient d'abord été conduits au quartier général de la gendarmerie, puis dans un camp militaire sur l'île de Kassa, où ils auraient été interrogés et torturés.

Je crains que leur détention ne soit liée à l'expression de leurs opinions politiques. Leur sort demeure inconnu et les autorités nient les détenir.

Je vous exhorte à garantir la libération immédiate et inconditionnelle d'Oumar Sylla et de Mamadou Billo Bah. Dans l'attente de leur libération, ils doivent être protégés de la torture et de tout autre traitement inhumain. Je vous exhorte également à enquêter minutieusement sur leur disparition forcée et à traduire en justice tous les responsables lors de procès équitables.

Je vous prie de croire, Monsieur, à l'assurance de mes salutations distinguées